
Medidas necesarias 
Matías Nebot consideró ·vamos a 
necesitar de todos, seguramente 
tendremos que tomar medidas que 
muchas veces no son las que la 
gente quiere pero son necesarias 
para garantizar un beneficio a largo 
plazo'. El Intendente Municipal ase
guró 'estoy convencido de lo que 
hay que hacer con un equipo de go
bierno con muchas ganas de em
pezar pero sobre todas las cosas 
muy capacitado'. 

El ajuste 
Nicolás Urtizberea remarcó 'nos 
vamos a enfrentar a una temporada 
bastante complicada. Ya lo anunció 
el Presidente electo que se viene 
un terrible ajuste en el Estado. 
Quieras o no un terrible ajuste en el 
Estado implica un terrible ajuste en 
la vida de los ciudadanos'. El ex 
concejal de Unidad Peronista ex
presó 'sin obra pública hay un 
montón de gente que no consigue 
empleo, que no lo tiene. Sin un 
montón de prestaciones que 
brinda el Estado implica que la eco
nomía se reduzca, y cuando se 
reduce la economía algún vecino es 
el que sufre'. 
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Asumir el desafio 
Verónica Piangatelli argumentó 'si el 
vecino de todo el distrito confió en 
nosotros es porque considera que 
estamos preparados para asumir ese 
desafío, nosotros así lo creemos, y 
esperamos estar a la altura'. La con
cejal de Todos por Saavedra puntuali
zó 'tener la posibilidad de ocupar una 
banca por la elección de la gente es 
todo un honor'. 

Momentos difíciles 
Mariano Mansilla, hablando del pano
rama que se abre con los cambios a 
nivel nacional, consideró 'hay mo
mentos difíciles que se vienen, y es
peramos que no los paguen siempre 
los que menos tienen'. El Presidente 
del Honorable Concejo Deliberante 
del Partido de Saavedra explicó ·es
peramos que sea suave lo que pueda 
llegar a suceder'. 
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